
Un si grand salut !

 
Franck Alexandre

 

“"Il n'y a de salut en aucun autre ;

car il n'y a sous le ciel aucun autre

nom qui ait été donné parmi les

hommes, par lequel nous devions

être sauvés".

Actes 4.12 
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Le sujet de l’enfer ne fut pas un sujet tabou pour Jésus. Il en parla

librement sans chercher à faire peur à ses auditeurs. Il évoqua

sobrement la tragique réalité de l’enfer et encouragea chacun à

emprunter le chemin du ciel en recevant la Bonne Nouvelle qu'est

l'Évangile.

Si la Bible parle de l’enfer (du moins jamais en ce terme, mais via

d'autres expressions, telles que "le lieu de tourment" ou encore

"l'étang de feu et de soufre") c’est afin de nous faire prendre

conscience du danger qu’il représente. Nous sommes ainsi avertis ! 

Ce péril est le plus grand qui soit pour l’être humain. L’Évangile de

Jésus nous permet d'avoir accès à de meilleures perspectives

concernant l'éternité. Dieu peut et veut nous sauver parfaitement !

Recevoir la certitude du salut est une des plus grandes bénédictions

découlant de la foi chrétienne. Jésus est venu pour que vous viviez

avec la conviction dans votre cœur d’être sauvé.

Cette offre de salut est universelle. Dieu ne fait pas de favoritisme.

Jésus est venu pour tous les hommes et son salut est offert

gratuitement à tous ceux qui empruntent le chemin de la repentance.

La foi totale en Christ vous permet de recevoir ce salut gratuit de

Dieu. 

Le salut signifie bien plus que le simple fait de recevoir le pardon des

péchés. Si le salut ne devait se résumer qu’à une simple remise de

dettes, l’Évangile serait bien décevant ! 

Le pardon des péchés est le point de départ vers autre chose, une

relation d’intimité avec Dieu. En acceptant ce salut, vous commencez

une nouvelle vie, une vie sanctifiée !



Une question pour aujourd’hui

Tout ne s’arrête pas avec le pardon des péchés, tout commence au

contraire. Le chrétien est un racheté qui a expérimenté le pardon, la

grâce et la réconciliation. Il est en paix avec Dieu et le Dieu de paix vit

en lui. Voulez-vous commencer une nouvelle vie ?

 

Franck Alexandre

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous ! 

    

4 PARTAGES 

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com 

    

https://www.topchretien.com/auteurs/franck-alexandre/
https://www.facebook.com/sharer/sharer.php?u=https://lapenseedujour.topchretien.com/un-si-grand-salut/
https://www.facebook.com/sharer/sharer.php?u=https://lapenseedujour.topchretien.com/un-si-grand-salut/
https://www.facebook.com/sharer/sharer.php?u=https://lapenseedujour.topchretien.com/un-si-grand-salut/
https://api.whatsapp.com/send?text=https://lapenseedujour.topchretien.com/un-si-grand-salut/
https://api.whatsapp.com/send?text=https://lapenseedujour.topchretien.com/un-si-grand-salut/
https://api.whatsapp.com/send?text=https://lapenseedujour.topchretien.com/un-si-grand-salut/
#
#
#

	Un si grand salut !
	Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !


